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放生念经诚心
祈求菩萨保佑孩子戒掉网瘾

感恩南无大慈大悲救苦救难广大灵
感观世音菩萨摩诃萨！感恩十方三世一
切诸佛菩萨！感恩龙天护法菩萨！感恩
恩师慈父！感恩师兄们！

太感恩观世音菩萨，感恩师父，因为
佛法，让我看到了未来！现在我来分享一
下学佛后运用“三大法宝”的灵验事例。

分享一：运用“三大法宝”让孩子戒除
多年的网瘾

我的孩子本来是一个非常优秀的孩
子，一直是老师的眼里的佼佼者，作为家
长我们从来没有操心过孩子的学习，一直
是班里前四五名。从初中开始就沉迷上
网打游戏，最终初中毕业就辍学了。基本
上是两三天泡在网吧不见人影，不给他钱
就坐在网吧里看人家玩，直到累得不行
了，才回家睡觉。好话丑话都说尽了，没
有任何效果，天天黑白颠倒，骨瘦如柴，作
为母亲的我天天以泪洗面，日子揪心难
熬，天天幻想他能有一天变好。

其实之前也是相信观世音菩萨的，可
是就是没有念经，过了好多年，无意中接
触到心灵法门，师兄建议我给孩子运用

“三大法宝”试试。我于是就开始给孩子

许愿、放生、念经，我跪在观世音菩萨宝像
前，一遍一遍求观世音菩萨保佑，同时许
愿放生 1200条鱼，给孩子做功课，刚开始
的功课比较少，后来慢慢增加；许愿念经
文组合小房子 108张，礼佛大忏悔文 108
遍，给孩子读《白话佛法》一本，求观世音
菩萨保佑孩子能戒除网瘾！刚开始念的
时候很吃力，经文组合小房子也念不出
来，但是我就只有一个信念，坚持念经，儿
子一定会好起来的。一年半的时间，沉迷
网瘾七八年的孩子有了全新的改变，能体
贴我，愿意主动和我聊天，帮助我干活，现
在出去打工了，还知道关心我，过去这些
都是想都不敢想的事，是心灵法门让我的
孩子脱离了网瘾，让我们母子连心，让我
的日子有了希望。从 2019年 11月 20日
开始放生，到现在已放生两万多条鱼，经
文组合小房子也已经烧送700多张了！

分享二：窗户突然爆裂，菩萨保佑站
在窗边的我毫发无伤

2020年5月26日，这一天我起的比平
时要早点，我打开房间窗子的时候，不知
道是因为什么原因，整块的玻璃突然裂开
了，一下子整面窗子的碎玻璃渣就朝我打

过来，我当时穿的还是睡衣和凉拖，小腿
肚上和脚面上多次被碎玻璃打到，可是我
却一点伤都没有。后来请安装师傅过来
安装的时候，看到房间里满地的碎玻璃，
而我却没有一点伤口，顿时觉得非常神
奇！其实我心里知道，这都是观世音菩萨
的保佑，因为窗户就在佛台旁边，而我当
时就在窗边，我怎么可能会受伤呢！

我希望我的分享能让更多有缘人看
到，能帮到那些网瘾的孩子和家长们，愿
他们也能通过心灵法门改变困境。

我的分享结束了，我真诚的感恩大慈
大悲救苦救难观世音菩萨，感恩恩师慈
父，感恩十方三世诸佛菩萨！

张师兄 2021-06-06
有关于学佛和念经上的问题可以咨

询”大华府观音堂“。
大华府观音堂电话：301-683-8831，

240-621-0416 。
地址：1111 Spring Street, Suite 301,

Silver Spring, MD 20910
大华府观音堂新址 (十月将搬迁）：

401 E Jefferson St, Suite 108 Rockville, MD
20850

修行自己的人生

一个人挣钱再多，也只是修饰
一下自己的坟墓豪华程度而已。
一个人的灵魂如果被侵蚀和污染，
人的表面再如何光鲜照人，那也只
是一副让人厌恶的皮囊而已。人
一生下来本就赤条条的来，走自然
也是赤条条的走。一个人有始有
终，有做有为，有青春自然也有年
迈和衰老。

成功，我们可以把这两个字拆
开，成即功成名就，功即功德无量，
两者兼备便是成功，成—功—成，
也就是功德无量才能功成名就。
那么所谓的功，又是如何才能无量
呢，劳苦功高才是源泉，那么劳苦
即是修行每一天了。这是所谓哲
学上的表述，那么用现实在表述又
是如何呢，成功，也要分开，成即形
成一个属于你自己的一个关系网
或者经济团队，功即 一直在做，努
力在做，不断的进行中，为功。那
么成功也就是，通过自己的一直在
努力和一些外在条件促使自己不
断的在进步形成以你为中心的一
条奋斗道路即是成功。

成功需要奋斗，那么作为年轻
人的我们更需要奋斗，而奋斗即是
把握你自己的现在，如果你不曾奋
斗，不曾理解奋斗，那么从现在就
开始管好自己，要求自己去做一些
有意义的事，比如运动，这个是最
简单实在的了，管好了自己就要战
胜自己，战胜自己有也胜败之分，
但是不论输赢，你都已经在开始奋

斗和努力了。这也就是所谓的修
行，修行自然都是苦中带甜的。

成功，本身就是一个漫长的积
累的过程，没有人能随随便便的成
功，能随随便便的成功也就不是所
谓的成功。 有很多的事情都需要
沉淀，积累和修炼。不是什么事情
都是一做就成。人本身拥有无限
的可能，也不可复制，只有真正的
认识自己，去理解自己是一个怎样
的人，我们更需要一颗善良的心和
只会的头脑，去寻找真实的自己，
一个人有很多面，找到真正属于自
己好的一面去展示出来。

人在一生中很短，所以大部分
的人都希望自己的灵魂能够得到
更多的净化，或者悔悟自己的人
生，然后告诫自己的后人，该如何
去做才是应该的，他们觉得这样就
是所谓的大解脱。很多成功的人
的确经过了很多的磨难和经历，但
是也给别人创造了很多的困难和
痛苦，成功注定是一人超脱于他
人，他人终究是成功人的配角。

人生有很多赚钱的机会，自己
价值多少，才能创造多少的价值，
大老板也是不断的提高自我价值，
他才能创造更多的价值。

赚钱易亦难。赚钱是简单的，
赚大钱才难，我们往往时常想过，
我要赚大钱，但大钱是什么，你是
否想过呢。

人生在世，并不是只有赚钱，
赚的钱再多，也终究不能带走，即

是留给后代，如果他们得到的只是
你的金钱，那么金钱太多也会有耗
尽的那一刻，自然也会坐吃山空。
所以，我们要永远不要羡慕有钱
人，人生不只是有表面，我们能够
寻找到自己的灵魂归宿才是最重
要的，但是人生总是被金钱所迫，
这就要看你怎么赚钱去慰藉自己
的心灵了。不要因为金钱而蒙蔽
自己的内心需要，而我们内心的需
要并不是金钱所能够给予的。人
的表面终究是一副皮囊，生命背后
灵魂超脱才是大的胜利。

而我的金钱观也是比较正常
的，有的时候很多人以为我经常
说，有钱就能解决一切的问题，有
钱就能去拥有更多的东西，然，大
家表面看到的很多的我，却难以
理解真正的我，金钱一直是难以
去解释的话题，所以，无论我们挣
多少，怎么挣，都希望能够开开心
心的挣钱，而不是眉头苦脸的去
过每一天，如果钱能让人开心，那
么何乐而不为，如果金钱让你烦
恼，那么就应该停下脚步，好好想
想是什么让你烦恼。很多事情不
是因为钱，而是因为一些事情让
你理所当然的去认为就是钱引起
的，钱是间接的，却永远不是直接
的原因。

其实，我们大部分时候会被社
会上的很多因素所迷惑，无论是金
钱还是美女，突乎其来的一种利诱
亦或是权利，坚守本心，做自己需
要做的，而不是因为诱惑而改变或
者遗忘了自己所要追求的目标，世
界上永远没有捷径，只有一层层往
上前行的楼梯，最多生命中出现贵人
拉了你几把从而让你得到了休息，然
后你继续往上努力。人生有很多舍
得，你舍你得都是有舍有得中的一些
守则定理，人生就是这样，你不必太
在乎，也不必去揣摩，顺其自然，顺自
己的然，让它随你而然。

人的欲望总会不断的扩大，拥
有了即想更拥有，为了我们在日常
的修行中，不被这些所影响，我们
就需要一颗追求真理的心，要认识
到世界的真相，做什么事情都有一
个境界，境界高自然看得东西就多
很多，世界并不像媒体所说的那一
样，人有时候也不如你所想的那
样，也许你想的美好，其他它并不
美好，也许你想它不美好，但是却

又比你所想还要更好，这就是世
界。也许世界太大我们看不完去
不完，所以我们所处的社会也就一
个小小的世界。

一个人要找到最真实的自己，
你不是他，他不是你，名字只是代
号，自然你的名字不一定是你。你
叫什么却也不是你，那么你是否是
你…这个答案要问自己，要感受自
己…找到自我。

人生如戏，无非演戏，人生注
定是孤独的旅行，只有自己一个人
的时候才是真正的所谓修行，做事
情如果时时刻刻都需要别人在你
的身旁，那是总裁，做事情如果没
有一个人愿意在你的身旁，那是乞
丐。换一句话来说一个人只懂得
索取却不懂得去付出和努力，那么
身旁再多的愿意为他付出的，就算是
湖里的睡也总有一天会被索取而
干。那么愿意为你做事的人，是真正
懂你的，不愿你去付出太多，只需要
他们来为你做，让你能够好好的休息
一阵子。也仅仅是休息一阵子…

人生时常不如意，总会被回忆
和烦恼所拖累，不论过去，未来其
实都一样，只有真正的懂得了现
在，才能真正的把握未来，那么所
有的过去也都在掌握之中。而这
些大的道理我们都能懂很多，可
是，我们需要一个真正的让自己觉
醒的过程，真心的想要改变自己，
超越自己，成就自己的时候我相信
你看到我这样的文章肯定能够得
到很大的动力。

人生，本就是一个不断提高境界
的一个过程，你要问自己，自己有境
界了吗，自己的境界有多高，正如一
个问题，有的人看到的是全局，而你
看到的只是一件事情，这也是所谓境
界的一种对比。有的点天性洒脱自
然，一般的事情能让他不会太在
乎，所以也可以称为境界。

人生目标是不断上升，境界是
不断提升的，当被一些红尘琐事所
影响了境界就会停滞不前，所谓停
滞不前，也就是你频于享受世俗和
应付很多的情感，让你在一段长时
间内没有去感受自己的境界和思
想。所以，很多东西不仅有舍有
得，更有相互对立和提升的一个空
间，关键在于你是如何把握这些空
间让你能够来去自如，提升由心。

人生中的每一件事我们每个

人的看法都不一样，自然就能凸显
一个人的思想也不一样，提高自己
的判断能力和辨别能力。而这些
的能力的前提就是你自己处于什
么样的环境让你去考虑和判断，正
如我们如今的社会，很多的思想都
被媒体所控制，或者其他国家的文
化和思想所控制，日本色情发达，
就会促使我们中国的滥交或者影
响我们青年的成长，美国开放和
谐，就会促使我们想要学习美国的
资本主义的，韩国每一个人都很精
致，就会促使我们国人要用脸去看
待每一个人。当然，这些也不能说
别的国家怎么怎么样，我们社会那
么和谐，你怎么想得那么悲观，的
确，现在的我们没必要想到这些东
西，可是，如果这样的文化已经开始
影响了我们思考的方式甚至行为是
否你会觉得自己变了还是社会变
了。如今的我们已经被西方的价值
观所影响，从小接触的东西就已经开
心淡化了我们中国五千年来的文化
底蕴，而我们中国的文化底蕴的影响
也越来越低，最后当人们感叹自己还
是个中国人的时候，但是却又说不出
哪里像个中国人了。

不知道你是否想过，中国文化
博大精深，自己是否认真学习过，
还是把它忘记得一干二净，最后只
是披着中国外壳过着西方的生
活。现在的我们，游戏侵蚀了我们
的时间和生活作息甚至改变自己
的人生观，社会不断发展，我们只
顾着享受社会带来的一点点好，却
不知道自己内心深处早已忘记自
己想要的东西，忘记了自己要学会
成长，忘了了最初自己想要成为一
个什么样的人的初衷。

人生修行注定没有捷径可走，
而是一步步一个个脚印踏出来的
艰难旅程，是刻苦铭心的，是自己
去寻找而获得的财富，当你已经开
始寻找你的财富的时候说明你已
经走在开始修行的路上了。

吾日三省吾身我们听得非常
的多，可是从没用在自己身上，也
不知道怎么用。 省何为省，又省几
何。当考虑好了这个问题那么你
就真的开始省自己了。

不妨想想自己想要什么，和你
想要的东西的差距还有多少，那么
该怎么去追求。

我在修行的路上，而你呢.


